

※2～3回に1回、この翻訳みのスポットをアナウンスしていくだ。

▼みなさん、いんじわは（おせよひじわこも）。日本共産党です。  
疑惑につきをし、「数の力」で悪法を次々と強行する安倍政権を  
一刻も早く退陣に追い込みましょう。

日本共産党は、市民と野党の共同を広げ、ウソのない正直な政治をめざします。

▼日本共産党は、来年夏の参議院選挙での躍進めざして全力で頑張ります。  
定数2の京都選挙区は倉林明子、政党を選ぶ比例代表は日本共産党。  
大きなご支援をよろしくお願ひします。

▼みなさん、日本共産党です。

安倍政権がカジノを進める法律を強行しました。

「賭博（じばく）よりも災害対応」。これが、国民の声ではないでしょうか。  
こんな政権に、国民の命と安全を任せられません。

日本共産党は、厳しく抗議するとともに、被災者の救援、復旧へ全力をあげます。

▼みなさん、日本共産党です。

安倍政権が繰り返す改さん・隠ぺい・ねつ造・虚偽弁は、  
国民主権と民主主義を壊す暴挙です。

日本共産党は引き続き、森友・加計疑惑の真相解明のために全力を尽します。  
一緒に、ウソのない正直な政治をつくりましょう。

▼みなさん、日本共産党です。

長時間労働の歯止めをなくし、過労死を合法化する「働き方改悪」法を  
自民党や公明党、維新の会などが強行しました。働く者の命と健康をおびやかす法律です。  
日本共産党は、「働き方改悪法」の実施を許さないため、全力でがんばります。  
8時間働けば普通に暮らせる社会を、力をあわせて、つくりましょう。

▼みなさん、日本共産党です。

安倍首相が憲法の条を変えようとしています。  
自衛隊が、海外の戦争で武力を使えるようにしてよこのでしきつか。  
武力ではなく憲法の条を生かした平和外交こそ、求められているのではないでしきつか。  
憲法の条を守り生かす全国統一署名に取り組んでいます。ぜひ協力ください。

▼みなさん、日本共産党です。

朝鮮半島で平和の流れが始まりました。  
安保法制＝戦争法、新しい米軍基地の建設など  
世界の流れに逆らう安倍政権の「戦争する国づくり」をやめさせましょ。  
日本共産党は、憲法の条に基づく平和外交で世界に貢献する日本をめざします。

▼みなさん、日本共産党です。

「しんぶん赤旗」「京都民報」は、翻訳共闘や市民の運動の広がりを紹介し、  
政治を変える展望を伝えていきます。ぜひお読み下さ。